

## Micro noticias varias deportivas 7 Julio 2021



### DEPORTES VARIOS

Coronavirus en Santa Fe: en Colón, Nicolás Leguizamón dio positivo y hay cuatro jugadores aislados

Colón entró en estado de alerta luego de que Nicolás Leguizamón dio positivo de coronavirus, a dos semanas para el inicio del torneo. Además, hay otros cuatro jugadores aislados.

Colón: interesa el lateral Peruano y zurdo Marcos López Colón apuntó a Marcos Johan López, quien viene de jugar ante Brasil, con un muy buen rendimiento; por las semifinales de la Copa América.

El delantero colombiano Wilson David Morelo López arrojó resultado positivo de Covid en el marco de los testeos que realizó en las últimas el campeón del fútbol argentino en el Sanatorio Santa Fe. Sin síntomas, el goleador cafetero deberá permanecer aislado unos diez días y llegaría muy con lo justo al debut frente a River Plate en el Nuevo Monumental de Núñez.

En este caso, se estableció que el viernes 16 de julio Unión reciba, desde las 19, a Boca; en tanto Colón visitará el domingo 18 del corriente, a partir de las 18, a River. A continuación, todos los horarios:

Viernes 16 de julio

19.00 Unión – Boca  
21.15 Sarmiento – Estudiantes

Sábado 17 de julio

13.30 Aldosivi – Patronato  
15.45 Newell's – Talleres  
15.45 Lanús – Atlético Tucumán  
18.00 Gimnasia – Platense  
20.15 Vélez – Racing

Domingo 18 de julio

13.30 Huracán – Defensa y Justicia  
15.45 Arsenal – San Lorenzo  
18.00 River – Colón  
20.15 Independiente – Argentinos Juniors

Lunes 19 de julio

18.00 Central Córdoba – Banfield  
20.15 Godoy Cruz – Rosario Central

=====

Boca le ganó el último amistoso a Sarmiento, pero sufrió la lesión de Almendra: la imagen que preocupa al cuerpo técnico El Xeneize tuvo su último ensayo antes de recibir a Atlético Mineiro por los octavos de final de la Libertadores. El plantel sufrió una importante baja por lesión

=====

San Lorenzo de Almagro lamenta el fallecimiento de Rafael Savino, quien fuera dos veces Presidente de nuestro Club, entre 2005 y 2010.

=====

Club Atlético Tigre

¡Milton Céliz se suma al Matador! Mano cerrada en un puño El delantero, de último paso por All Boys, arribó con el pase en su poder y selló su vínculo con la institución hasta diciembre de 2022.

=====

La Selección Argentina y Brasil se verán las caras en la gran final de la Copa América 2021, el próximo sábado, desde las 21. Será el enfrentamiento número 107 de un historial parejo y lleno de grandes historias entre ambos equipos. En el mano a mano, la Canarinha domina a la Albiceleste. En total, ganó 43 partidos, mientras que Argentina obtuvo la victoria en 38 ocasiones. Los restantes 25 duelos entre estos dos seleccionados terminaron empatados. Además, se enfrentaron nada menos que en cuatro finales.

=====

Burián llega este jueves

El arquero sabalero consiguió cupo para subirse al ferry y retornar a nuestra ciudad para renovar su vínculo con Colón primero y ponerse a disposición de Eduardo Domínguez después.

La oferta que le realizó la Comisión Directiva del club del Barrio Centenario consiste en

un ajuste de su sueldo, sobre todo en lo que respecta al valor del dólar a pesificar, y una duración del vínculo pro dos años.

=====

Colón: se fue a Platense el defensor Lucas Acevedo

Lucas Acevedo, quien no tuvo gran participación en el Colón campeón, acordó su llegada a Platense, equipo que dirige Leonardo Carol Madelón.

=====

PESCA|

Agregan un día más a la veda pesquera por la situación del río Paraná

A partir de este martes 6 de julio sólo podrá realizarse la actividad los días martes, miércoles y jueves. Desde el INA advirtieron que la situación ambiental en el Delta del Paraná es desfavorable.

=====

El tenista suizo Roger Federer, quien jugó su segundo Grand Slam tras la lesión que lo tuvo más de un año fuera de las canchas, se despidió en los cuartos de final de Wimbledon ante el polaco Hubert Hurkacz. Fue 6-3, 7-6 (4) y 6-0, en una hora y 48 minutos de juego, en lo que pudo haber sido su última participación en el certamen.

=====

1991 - Durante su carrera tenística profesional Javier Frana fue un jugador muy completo. Pero en dobles tuvo rápidamente satisfacciones y una de las más importantes fue hace 30 años un día como ayer.

Un 6 de julio de 1991 el rafaelino junto al mexicano Leonardo Lavalle quedaban como subcampeones en el césped de All England, perdiendo la final de Wimbleon frente al australiano John Fitzgerald y el sueco Anders Jarryd por 6-3, 6-4, 6-7 y 6-1.

=====

Julia Sebastián elegida para la Liga Internacional de Natación La santafesina Julia Sebastián quedó seleccionada luego del draft, para representar a Los Angeles Current en la Liga Internacional de Natación 2021.

=====

Exitosa Colecta solidaria por los 99 años de la Liga Rafaelina de Fútbol

En la Sesión del HCD se destacó el compromiso de todas las instituciones por participar en la colecta solidaria para el personal de salud que se organizó en el marco de la celebración de los 99 años de la Liga Rafaelina de Fútbol. Además se trató un posible reinicio de los torneos, aguardando las nuevas habilitaciones.

=====

Inglaterra rompió el maleficio: venció a Dinamarca y es finalista de la Eurocopa

El elenco británico se impuso 2-1 en el alargue y tras marcar un polémico penal. Así, los dirigidos por Southgate llegaron al último partido por primera vez y ahora enfrentará a Italia.

=====

BASQUET

Con un Chris Paul encendido, Phoenix Suns le ganó a Milwaukee Bucks el primer partido de las Finales de la NBA El experimentado base comandó el triunfo por 118-105 con una gran actuación en su debut en esta instancia.

Épico triunfo de la selección argentina de básquet Sub 19: clasificó a cuartos de final del Mundial con un triple sobre la chicharraLos juveniles derrotaron a Turquía por 76-74 en Letonia gracias a un acrobático tiro de Gonzalo Corbalán. El viernes 9 de julio, la albiceleste se enfrentará a Serbia en busca de estar entre los cuatro mejores del certamen

=====

Una mujer intentó apagar la antorcha olímpica en Japón con una pistola de agua y terminó arrestadaLa mujer de 53 años contó luego que lo había realizado a modo de protesta contra la realización del evento en su país

=====

Ángel "Pato" Cabrera fue condenado a 2 años de prisión por violencia de géneroEl golfista había intentado evadir el proceso judicial

=====

